



Bolsa reporta caída de 5.81 por ciento, la más relevante desde 2011

México, 8 Nov (Notimex).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registró la más amplia caída desde agosto de 2011, luego de que las acciones de los bancos se desplomaran, tras darse a conocer una iniciativa en el Congreso del país para reducir o desaparecer algunas comisiones que cobra la banca a los usuarios.

Al cierre de la jornada de este jueves, la plaza bursátil local reportó una caída de 5.81 por ciento o de dos mil 727.15 puntos, con la cual llevó al referente S&P/BMV/IPC a ubicarse en 44 mil 190.25 unidades.

En la sesión, 93 emisoras cayeron, 18 ganaron y ocho se mantuvieron sin cambio, en tanto que entre las emisoras con mayor caída estuvieron Grupo Financiero Banorte (GFNORTE) con una baja de 11.90 por ciento.

En tanto, Gentera (Compartamos) cayó 10.23 por ciento y Grupo Financiero Inbursa perdió 10.08 por ciento. De acuerdo con datos, el ingreso por comisiones de Banorte asciende a 31 por ciento del total, mientras que para Inbursa dichos ingresos representan 39 por ciento del total.

Para Banco Base, la iniciativa de ley es una señal de que el partido mayoritario y el futuro gobierno impulsarán políticas que pueden tener efectos adversos para el sector empresarial y a su vez, resurgen las dudas sobre la toma de decisiones que se llevará a cabo en materia de política económica, lo que ya ha generado un incremento en la prima por riesgo de invertir en México.

Refirió que el principal indicador de la BMV registró una caída de 5.81 por ciento, su mayor retroceso diario desde el lunes 8 de agosto de 2011, cuando el índice perdió 5.88 por ciento en una sesión. Es importante señalar que en esa ocasión, la caída de la bolsa se debió a la decisión de la agencia calificadora Standard & Poor's de recortar la calificación crediticia de Estados Unidos el 5 de agosto de 2011.

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) descartó dar a conocer una postura al respecto, al considerar que no les corresponde hacer comentarios sobre políticas del próximo gobierno, en tanto que la Asociación de Bancos de México (ABM) emitió un pronunciamiento donde enfatizó que el gremio analizará el posible proyecto para modificar las disposiciones de ley en materia de comisiones que cobra la industria a los usuarios.

El responsable de Estrategias de CI Banco, Juan S. Musi Amione, admitió que la negra jornada de la BMV se relacionó a la propuesta de la fracción política de Morena para que bancos no puedan cobrar o abusar de las comisiones.

"Simplemente con la amenaza de hacerlo, las acciones de los grupos financieros en México se desplomaron", resaltó.

En Estados Unidos, los principales índices culminaron con resultados mixtos, en una sesión en donde el mercado se concentró en el anuncio de la Reserva Federal (Fed).

Así, el Dow Jones cerró con una variación al alza de 0.04 por ciento o de 10.92 puntos para colocarse en 26 mil 191.22 unidades. En contraste, el S&P 500 terminó con una baja de 0.25 por ciento o de 7.06 puntos, para descender a dos mil 806.33 puntos, y el Nasdaq perdió 0.53 por ciento o 39.87 puntos, para colocarse en siete mil 530.88 puntos.